
Diskussion zu guten & schlechten Vererbern

Beitrag von „Wladi“ vom 7. Juni 2018, 17:24

Hey Tim,

die Kreuzung Kleopatra x Bravissimo ist nicht auf meinem Mist gewachsen, der Klaus-Peter 
Mügge war der Züchter, ich hatte lediglich Glück bei der Wahl gehabt ;).

Gruß Wladi

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5757-diskussion-zu-guten-schlechten-
vererbern/&postID=47207#post47207
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